

APPEL A NOS CONFRERES

Une Enquête A L'occasion du Congrès.

A l'occasion du Congrès eucharistique qui se prépare, nous avons cru pouvoir faire appel à nos chers confrères, membres de l'Association des Prêtres-Adorateurs ou de la Ligue Sacerdotale de la Communion, pour instituer auprès d'eux une enquête qui, s'ils veulent bien y répondre, promet d'être très intéressante et très instructive.

Nous demandons, en conséquence, à nos associés de vouloir bien nous faire connaître tout ce qui s'est fait ou se fait chez eux, dans leurs paroisses, pensionnats ou couvents, en vue de favoriser la dévotion au St Sacrement, sous toutes ses formes, et d'orienter les âmes vers l'Eucharistie.

Si notre enquête est assez complète et si nos confrères veulent bien nous y aider, chacun dans la mesure de son pouvoir, nous aurons là les matériaux d'un travail de fond sur la Dévotion eucharistique au Canada, à l'heure actuelle.